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☆今月の癒しフォト 
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RReeccyycclliinngg  iinnffoorrmmaattiioonn  
 

社長のひとこと 

新し年を迎え、気分

も一新！今年の目標

を立てる方も多いの

ではないでしょうか。 

私の今年の目標は、

ある資格の試験に挑

戦することです(国家

資格)コロナ禍で様々

な会合が無くなり、そ

の時間を有効に使

い、「勤勉」な一年に

したいと思っていま

す 。 

学び続けることの大

変さは身をもってわか

っていますが、それに

挑戦していきます！ 

積極的なチャレンジを

していける一年を！ 

 新年のお慶びを申し上げ

ます。昨年は、大変お世話

になりありがとうございま

した。今年の干支は丑で、

「誠実さ」の象徴とも言わ

れています。勤勉に誠実

に、じっくりと前進してい

きたいと思っています。令

和 3年スタートの市況や如

何に!? 

■古紙 

いよいよ中国の古紙輸入が

完全ストップする年になり

ました。2021年は古紙業界

にとって苦難の年となりそ

うです。1月に入り、未だ相

場には大きな動きはないの

 

 

新年あけましておめでとうございます！ 
 

 

 

新しい年を迎えて～今年の方向性 

 

 

 

 

 

 

がコンテナ不足のため停滞している

状況が未だに改善されていませ

ん。そのため国内価格も若干の値

下げをしています。ことしは古紙リ

サイクルの未来を判断する挑戦の

年といえるでしょう。 

■鉄スクラップ 

11 月～12 月の鉄スクラップの度重

なる値上げは若干沈静化した模様

です。直近最安値の倍以上まで値

上がりした鉄スクラップは、令和 3

年より中国への輸出が再開します。 

その影響もあり、モノ不足に陥るこ

とが容易に想像できます。また日本

国内の中国系スクラップ業者が仕

入競争の過熱が懸念されます。古

紙同様に中国の市況しだいです。 

 

 

【お問い合わせ先】 

フリーダイヤル 

ゼロゴミ    ナ エコ 

０１２０－０５３－７８５ 

昨年は「コロナ禍」に振り

回された一年でしたが、今年

も現時点では終息には程遠い

状況です。当業界にとって令

和 3年はどのような年になる

のか？その方向性を簡単に予

測してみたいと思います。 

【再生資源】 

古紙は 2月～3 月と盛り返し

ますが、発生期の 4月になる

と相場は下落し、流通も悪化

すると思われます。お客様へ

の古紙の買取価格も現状維持

が基本で、春からは下がるか

もしれません。鉄スクラップ

は中国の輸入が再開するため 

現状価格帯で推移すると想定。

しばらく安値で苦しんでいた鉄

スクラップ業界にとっては商い

がしやすい状況になりますが、

全体の発生量は製造業の停滞の

ためコロナ禍以前には、まだ戻

らないと思います。非鉄スクラ

ップに関しては全てにおいて

「ナイモノ高」が続き、こちら

も現状価格帯を維持すると思わ

れます。いずれにせよ中国しだ

いという状況です。 

【産業廃棄物】 

廃棄物処理費の値上げが浸透し

ましたが、ここにきて更なる値

上げの噂も聞こえてきました。 

廃棄物の適正処理のためには致し

方ないところではありますが、そ

の際には何卒ご理解を賜りたいと

思います。 

【その他】 

当社の仕事の大きな柱でもある

「集団資源回収」について、週末

の回収を平日にシフトする試みを

実施していきます。これは働き方

改革の一環です。各団体様のご協

力をお願い申し上げます。 

      

■非鉄スクラップ 

銅系スクラップの相場が 8 年ぶりの

高値になっています。年明けから

50 円/㎏上昇し、高値警戒の様相

を呈しています。アルミも値上がりし

ていますが、発生量が少なく全国的

に「ナイモノ高」となっています。 

古紙の市況が悪くなっている反面、

鉄・非鉄スクラップの相場が高騰し

ています。相場に惑わされることな

く堅実な商いを心掛けていきます！ 
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